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地域で作る福祉の町
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新年度を迎えてのご挨拶

町内会加入世帯数4,557世帯

新任のご挨拶

突然の原田会長のご逝 

去の報に接し、心よりご 

冥福をお祈りいたしま 

す。

それに伴い連合町内会 

臨時総会で後任の推薦を 

受け、去る5月21日

(水)の社会福祉協議会•連合町内会合同総会 

で連合町内会会長の任を仰せつかることとなり 

ました。とにかく急な出来事で、前任者からの 

引継ぎ等も出来ない状況下ですが仰せつかった 

からには、皆様方、関係各位のご指導のもと、 

出来る事から取り組んでいきたいと思っていま 

す。

今後、総会でご承認いただいた広島型地域運 

営組織「ひろしまLM〇」の申請を始めとする 

各事業を展開していくには、尾長地区全体の連 

携が不可欠です。みんなで明るく、活き活き 

と、思いやりのある、住みよい、一体感のある 

まらづくりを実現するために皆様方のご支援ご 

協力を、引き続きよろしくお願い申し上げま 

す。

尾長地区連合町内会 会長 田村辰生

令和7年5月21日尾長 

地区社会福祉協議会•連合 

町内会の合同総会が開催さ 

れました。

昨年度まで5年間、共に協 

カし合いながら頑張ってき 

た連合町内会の原田幹太会 

長が4月に急逝され、大きな柱を失いながらの 

新年度のスタートとなりました。体調不良の中、 

地域の為にご尽力くださり感謝の思いでいっぱ 

いです。

昨年度の社協の大きな取り組みとして「福祉 

のまらづくりプラン第4次5カ年計画」を一 

年かけて策定しました。これまでの尾長地区の 

活動を検証し、今後の5年間、将来の地区活動 

の指針となる計画を、冊子にまとめました。現 

在尾長地区では少子高齢化や町内会の加入率の 

低下、後継者担い手不足など引き続き深刻な課 

題を抱えており、地域全体の活性化や持続可能 

な地域コミュニティ作りに取り組むことが急務 

です。

「明るい住みやすい尾長」を実現させるため尾 

長地区でも「ひろしまLMOJを導入し活用を進 

めてまいります。皆様のご理解ご協力よろしく 

お願いします。

尾長地区社会福祉協議会会長石田三枝子

令和7年度 尾長地区社会福祉協議会•連合町内会総会
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青少協新任会長ご挨拶 尾長天満宮のイベント

この度、尾長地区青少年健全育成連絡協議会 

の会長を務めさせていただくこととなりました 

沖本高博です。皆さまの日頃のご支援とご協力 

に心より感謝申し上げます。

子どもたちを取り巻く環境は、私たらの時代 

よりも大きく様変わりしております。携帯電話 

やインターネットの普及により、SNSを通じ 

ていつでもどこでも繋がることが可能となり、 

社会生活は以前よりも格段に便利になりまし 

た。しかしその一方で、心身ともに発展途上に 

ある子どもたらには負の影響を受ける危険性も 

見られます。これらの課題に対応するために 

は、ネットの世界からリアルな体験への回帰が 

重要です。地域が子どもたちの安心できる受け 

皿となり、健全な成長を促す環境を築くことが 

必要だと考えます。

今後とも、地域の皆さまと力を合わせ、青少 

年が安心して夢を描き、実現できる地域を目指 

して尽力してまいります。皆さまのご理解とご 

協力を賜りますよう、お願い申し上げます。 

尾長地区青少年健全育成連絡協議会

会長 沖本高博

5/29 (木)1年生と6年生で町探検

6/8 (日)梅もぎ

5/27 (日)鎮守の杜整備

•卵催日:毎月第3水曜日! 3時30分〜I 5時

<間催予定日>必»W催日が簡産變世になる場合がございま・?

•場所:あいあいプラザI階 交流スペース

•参加費:大人100円、子ビも無料

•内容:おしゃべリ,健廉相談(介護保険や廟知症のご相談) ,

よるず相談など

高齢者いきいきポイント手軽をお持ちの方はご持雑ください

カカ・ 
才一ブン｝

•間合せ先:尾技地区社会福祉協讖会(26 IT 123) 

おながささえあいの窓口

あいあいカフェ

コーヒー、ジュース、お茶、お集子などを準備しています］ 

パン,おはぎの飯亮コーナーもあり床す。

お子さんから濫齡の方までお気軽にピうぞ

:6月“7日 8月21 H 10月16日 12月田日 2月心日

7月17臼 マ月18日 II月20日 I月15臼 3冃心日

〇


